

Continúan las expresiones de rechazo ante destitución de Dilma Rousseff



Santo Domingo, 6 sep (RHC) El comité político del gobernante Partido de Liberación Dominicana rechazó el golpe parlamentario sufrido por la presidenta brasileña Dilma Rousseff al considerarlo una estrategia revestida de institucionalidad orquestada por la derecha en ese país.

En Santo Domingo condenó Reinaldo Pared, secretario general de la agrupación política de manera enérgica la acción golpista contra Dilma al sumarse a muestras de rechazo que generó a nivel internacional la destitución de la primera mandataria.

También cuestionó el expresidente Leonel Fernández la legitimidad del proceso judicial promovido por un Senado en el cual la mayoría de los integrantes son investigados por corrupción.

Mientras, el presidente de la Fuerza Boschista del partido dominicano, Luis de León, afirmó que ese proceder en apariencia democrático constituye una amenaza para los gobiernos progresistas de Latinoamérica.

Mientras la embajada de Ecuador en Sudáfrica ratificó la postura de condena de su gobierno a lo que consideró flagrante subversión del orden democrático en Brasil, tras la separación definitiva de la presidenta Dilma Rousseff.

La representación diplomática suramericana en Pretoria divulgó el comunicado del gobierno ecuatoriano en el que se califica de "golpe de Estado solapado" lo acontecido con Russeff, "la legítima depositaria del mandato popular".

El espurio procedimiento de destitución llevado adelante en la instancia legislativa de Brasil, que culminó con la decisión "no cumplió con el requisito fundamental de probar que la mandataria haya cometido delitos de responsabilidad", señala el texto.

Para Ecuador, políticos adversarios y otras fuerzas de oposición se confabularon contra la democracia con el objetivo de desestabilizar al gobierno y remover de su cargo de forma ilegítima a Russeff, mandataria constitucional de ese país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/104836-continuan-las-expresiones-de-rechazo-ante-destitucion-de-dilma-rousseff>



Radio Habana Cuba